
Consiglio Comunale INT 195 / 2022

INTERPELLANZA 

OGGETTO: ASSUMIAMO? E' TANTO TEMPO CHE NON LO FACCIAMO

Il sottoscritto Consigliere Comunale
 

PREMESSO CHE

• Il 16 Marzo 2022 i principali mezzi di informazione pubblicavano la notizia secondo la quale “Lo
Russo avrebbe ordinato 100 assunzioni in Amiat per il problema strade sporche e rifiuti a Torino”

RILEVATO CHE

• Il 20 Aprile 2022 il quotidiano La Stampa pubblicava un articolo in cui si riferiva che Amiat 
avrebbe assunto 90 nuovi addetti su strada

INTERPELLA

Il Sindaco e l'Assessore competente per sapere:

1. Sulla base di quale calcolo tecnico il Sindaco ha saputo esprimere il numero preciso di addetti 
mancanti in organico per risolvere il problema delle strade sporche e dei rifiuti a Torino

2. Quanto personale in Amiat sarà in età pensionabile nei prossimi 5 anni
3. Se si impegna a proseguire l’estensione della raccolta differenziata nelle aree della città non 

ancora raggiunte dal servizio e con quale tipo di sistema
4. Se sta proseguendo l’installazione delle videocamere per la rilevazione degli errati conferimenti 

di rifiuti
5. Se è confermato che Amiat assumerà direttamente 90 nuovi addetti

Torino, 29/04/2022 IL CONSIGLIERE
Firmato digitalmente da Andrea Russi
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